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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年５月27日（第2071回） VOL.47  No.36

今後の
例会予定

・６月 3日(月) クラブ協議会（今年度活動実績報告）

・６月10日(月) 卓話 備前福岡案内ガイド協会 会長 大倉秀千代さん

・６月17日(月) クラブ協議会「次年度運営方針及び予算」※例会は30分で終了

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 東京タワー2023年11月 」

青少年奉仕月間

卓 話

「新会員自己紹介」

福岡中央ロータリークラブ 花島正晃会員

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博

東
京
タ
ワ
ー(

日
本
電
波
塔
1
9
5
8(

S
3
3)

年
1
2
月
竣
工
、
高
さ

3
3
3
ｍ)

で
す
。
ド
ロ
ー
ン
で
撮
影
し
た
も
の
で
は
な
く
2
0
2
3
年

1
1
月
に
開
業
し
た
麻
布
台
ヒ
ル
ズ
森
J
P
タ
ワ
ー
の
3
3
･
3
4
階
に

あ
る
ス
カ
イ
ロ
ビ
ー
よ
り
撮
影
し
た
も
の
で
す
。
現
在
、
日
本
一
高
い

タ
ワ
ー
で
、
3
2
5
ｍ
あ
り
ま
す
。
※
現
在
は
オ
フ
ィ
ス
テ
ナ
ン
ト
の

入
居
者
、
レ
ス
ト
ラ
ン
利
用
者
の
み
が
利
用
で
き
ま
す
。

田
口
一
孝



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 42名 出席会員 42名

ビジター他 1名 修　　正 1名

合　　計 43名 免　　除 0名

出　席　率 79.25% 修正後出席率 81.13%

前回例会 ５月20日 前々回例会 ５月13日

前週例会の記録(５月20日)

・我等の生業 ・手に手つないで

怡土 順治会長

藤原 泰弘 ソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

皆様、本日は3クラブ合同夜間例会です。私は福岡

中央ロータリークラブ第47代会長の怡土順治です。

職業分類は生命保険代理店。入会歴は13年目にな

ります。趣味はマラソン、釣り、キャンプそして大

好きな箱根駅伝になります。

1977年5月16日。福岡城西ロータリークラブより

8名参加していただき総勢30名のチャーターメン

バーで当クラブは産声をあげました。記録によりま

すと2000-2001年度の会員数は98名の時代もあ

りましたが現在の会員数は衛星クラブを除くと53

名。昨年度より女性会員の入会が可能になり、更に

元気で活発なクラブになってきています。特に近年

は新会員がどんどん増えており、雰囲気が良くなっ

てきているのを実感しています。

私は自クラブの会長の時間に「セレンディピティ」

という言葉を紹介したことがあります。簡単に説明

しますとこれは「思いもよらなかった偶然がもたら

す幸運」「幸運な偶然を引き寄せる能力」になりま

-来訪者内訳-
米山奨学生 スヌワル パビトラさん 計 1名

-サインＭＵ-

福岡RC12名･福岡南RC3名･大宰府RC1名

博多イブニングRC3名･福岡城西RC18名

博多RC3名･福岡北RC1名･八幡西RC1名

計 42名

す幸運」「幸運な偶然を引き寄せる能力」になりま

す。私が思うにロータリーの魅力とはこの偶然の人

との出会いになるのではないかと思います。地区大

会は2700地区の60クラブが参加し、IMはそのう

ちの第5グループの10クラブが参加し、本日はその

第5グループ中の親子関係のクラブ3クラブが参加

しています。ぜひ同じテーブルの皆様、名刺交換を

してください。そして、友達になってください。

我々にはロータリーという共通言語があります。

本日の企画は第5グループの会長幹事会という飲み

会があるのですが、その中で某女性会長が「親が子

供をほったらかしすぎ」という話から、3クラブの

会長、幹事、親睦委員の皆様と話し合いを行い、本

日が実現しました。まさに「セレンディピティ」が

起きたのです。話し合いに参加してくださった各ク

ラブの代表の皆様本当にありがとうございました。

特に福岡イブニングロータリークラブの力徳さんと

当クラブの内田さんには何度も打ち合わせをしてい

ただき本日を無事迎えることができています。なに

ぶん初めてのことですので、色々と至らない点が

多々あるかと思いますが、ロータリーの友情と寛容

の精神でご容赦いただけますと幸いです。可能であ

りましたら次年度以降も続けていければと思ってい

ます。本日は皆様にも「セレンディピティ」が起こ

ることを願いつつ私の会長の挨拶はここまでにした

いと思います。本日はよろしくお願いいたします。


